
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 27 septembre 2017

**1^{ère} édition d'une journée technique dédiée à l'efficacité énergétique
dans les procédés de séchage industriel**

Le 12 octobre 2017, le CETIAT organise en partenariat avec l'ADEME la 1^{ère} édition d'une journée technique dédiée à l'efficacité énergétique dans les procédés de séchage industriel. Elle s'inscrit dans le cadre du club PRIME (Procédés Industriels et Maîtrise de l'Énergie) qui réunit les ressortissants du Centre sur les procédés industriels et la maîtrise de l'énergie

Le séchage est une des opérations les plus répandues dans l'industrie, tous secteurs confondus. Différentes technologies y sont utilisées compte tenu de la diversité des produits traités. S'il est mal maîtrisé, le séchage entraîne des produits de qualité hétérogène, une baisse de la productivité et des coûts de fonctionnement élevés dus à une consommation énergétique excessive. Le procédé de séchage a la particularité d'être l'un des plus forts consommateurs d'énergie, car il s'effectue dans la majorité des cas par voie thermique. Lorsqu'il est maîtrisé, le séchage permet des économies potentiellement importantes mais il faut une bonne connaissance du produit et du procédé pour l'optimiser.

L'objectif de cette journée est de partager les expériences et de présenter les évolutions technologiques afin de donner la vision d'une conception plus propre et efficace des séchoirs industriels. Plusieurs thèmes seront abordés comme le transfert de masse, le transfert thermique, les systèmes de ventilation, les nouvelles énergies, le contrôle et la métrologie.

**Rendez-vous le jeudi 12 octobre – de 9 h 30 à 16 h 30
dans les locaux du cetiat, 25 avenue des arts, 69100 villeurbanne**

Plusieurs temps forts sont au programme, avec notamment la présentation des enjeux du séchage dans l'industrie par le CETIAT, la présentation de solutions innovantes, des retours d'expériences industrielles, etc.

Retrouvez le programme ainsi que le formulaire d'inscription sur : www.cetiat.fr

À propos du CETIAT

Créé en 1960, le CETIAT a pour objectif de participer à l'innovation des secteurs industriels, en anticipant les évolutions et les besoins de ces derniers. Doté d'une véritable mission d'intérêt général, le CETIAT est un organisme d'études, d'essais, d'étalonnages et de formation, qui joue aujourd'hui un rôle capital pour renforcer la compétitivité du secteur industriel français. Il a développé, au cours des années, des outils de pointe pour les essais, des diagnostics pertinents, des mesures fiables, des expertises innovantes, pour déterminer avec précision, les performances aérodynamiques, thermiques et acoustiques des matériels ou installations. Le CETIAT est par ailleurs certifié selon la norme ISO 9001: 2008 pour l'ensemble de ses prestations.

Contacts presse :

Plus2Sens

Tél : 04 37 24 02 58

Mégane KLEVEZOU – megane@plus2sens.com

Laurence NICOLAS – laurence@plus2sens.com